
쫜떽탂맚럎퇗틟쟩펰쿬ꎬ틑뺭죽
룶퓂컞쟲뿉쳟뗄냍컷ퟣ쟲뻣샖늿뚼틑
닉좡복킽짵훁닃풱헾닟ꆣ

뻝냍컷쎽쳥놨뗀ꎬ엁뛻쎷삭쮹뻣
샖늿짏룶퓂뻍탻늼ꎬ5퓂뫍6퓂붫닉좡
헫뛔뷌솷뫍쟲풱쪵탐복킽25%뗄헾닟ꎻ
폐맘쟲풱키쿱좨뗄쫕죫럖엤ꎬ뷼웚붫
믡뗷헻ꆣ복킽헾닟튲붫짦벰뻣샖늿웤
쯻늿쏅뗄릤ퟷ죋풱ꆣ뻣샖늿훷쾯볓샻
냂쳘뇭쪾ꎺꆰ좫쫀뷧쒿잰쏦쇙ퟅ훘듳캣
믺ꎬ틲듋컒쏇좫쳥ퟶ돶쇋헢룶뻶뚨ꎬ헢
쫇뛔컒쏇듳볒뚼폐샻뗄뷢뻶랽램ꆣꆱ
듯�십뻣샖늿룹뻝냍컷헾뢮쇙쪱

램낸뗄맦뚨ꎬ탻늼퓝춣늿럖웕춨릤ퟷ
죋풱뗄샍컱뫏춬ꎬ캪웚솽룶퓂ꆣ퓚헢웚
볤ꎬ뻣샖늿뷶탨횧뢶30%뗄릤ꆣ뢥삭
쏅룪뻣샖늿튲틑탻늼붫닃복듳풼60쏻
웕춨릤ퟷ죋풱ꎬ뷼웚뮹붫탻늼뛔쟲풱
복킽뗄뻶뚨ꆣ뿆쇖뗙낲뻣샖늿탻늼릤
ퟷ죋풱퓚틟쟩웚볤뿉틔복짙짏냠쪱
볤ꎬ춬쪱쫕죫튲붫복짙70%ꆣ뻣샖늿퓚
튻럝쓚늿짹쏷훐쮵ꎺꆰ횮쯹틔헢쎴ퟶꎬ
쫇캪쇋놣횤늻닃풱ꎬ춬쪱폖뿉틔캬돖
뻣샖늿뗄헽뎣퓋탐ꆣꆱ
룹뻝냍컷ퟣ킭뗄춳볆ꎬ퓚냍컷릲

폐15.6췲죋듓쫂폫ퟣ쟲쿠맘릤ퟷꎬ훷튪
쫇쟥뷠ꆢퟶ랹뗈뫳쟚놣헏죋풱ꎬ웤훐죧
뢥삭쏅룪헢퇹뗄듳뻣샖늿ꎬ릤ퟷ죋풱
뷓뷼잧죋ꆣ

듋잰뻝컷냠퇀ꆶ낢쮹놨ꆷ놨뗀ꎬ믊
십뛓쓚뗄냍컷췢풮뛔ퟔ벺맺볒뗄틟쟩
뇤뗃퇏훘뇭쪾떣폇ꆣ헢킩췢풮퓚냍컷
폐뫜뛠뗄쟗엳뫃폑ꎬ쯻쏇뚼뛔냍컷뗄
쟩뿶룐떽늻낲ꆣ
믊십뛓쓚ꎬ컷냠퇀쟲풱ퟮ뛠ꎬ듯떽

8죋ꎬ뛸컷냠퇀쟲풱횮췢ꎬ죋쫽뗚뛾뛠
뗄뻍쫇냍컷쟲풱ꎬ릲폐쇹죋ꎬ쯻쏇쫇십
죻싥ꆢ쏗샻쳆ꆢ뾨죻쏗싞ꆢ캬쓡탞쮹ꆢ싞
뗂샯룪뫍샗쓡뛻ꎬ뇈램맺쟲풱뮹뛠솽
죋ꆣ헢킩냍컷쟲풱룶탔췢쿲ꎬ쫇뛓쓚뗄
뾪탄맻ꎬ떫ퟮ뷼쯻쏇늻퓙폐쮵폐킦ꎬ뛸
쫇솳짏돤싺떣폇뗄뇭쟩ꆣ냍컷뗄틟쟩
ퟮ뷼뇤뗃퇏훘뗄ꎬ쿖퓚룐좾죋쫽뎬맽
냙췲ꎬ틑뺭업퓚쫀뷧뗚뛾ꆣ
냍컷뗄퓣룢쟩뿶죃믊십뛓쓚뗄냍

컷쟲풱폇탄ꎬ뻝ꆶ낢쮹놨ꆷ놨뗀ꎬ헢
킩쟲풱늻뛏듲뗧뮰믲헟쮢쫖믺틔쇋뷢
냍컷맺쓚뗄쟩뿶뫍쟗엳뫃폑뗄ힴ뿶ꆣ
쯻쏇쾣췻냍컷뗄쟩뿶쓜뫃ꎬ떫쒿잰
뮹쎻뾴떽쾣췻ꆣ캬쓡탞쮹뫍뾨죻쏗싞
뚼퓚ퟶ튻킩듈짆믮뚯ꎬ쯻쏇퓚십뗂샯
뺭샺쇋쟩뿶뗄뫃ꎬ떫냍컷뗄쟩뿶죃
쯻쏇놸쫜볥낾ꆣ
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心忧祖国疫情 罗纳尔多反对复赛

“现在让足球回归是个错误”
本版撰稿 特约记者 沈庆丰

6퓂18죕ꎬ튻뎡샯풼훞뷵뇪주퓚뢥
삭쏅룪폫냠맅횮볤햹뾪ꎬ뛸냍컷뒫웦
쟲탇싞쓉뛻뛠뛔ퟔ벺헽뒦폚틟쟩룟럥
웚뗄ퟦ맺뗄ퟣ쟲믘맩뷸탐쇋엺움ꎬ돆
냍컷죔퓚틟쟩룟럥웚ꎬ뢴주쫇룶듭컳ꆣ
쿖죎냍삭뛠샻뗂뻣샖늿훷쾯뗄싞

쓉뛻뛠퓚십뗂샯뗄튻듎믮뚯훐ꎬ뛔샯
풼훝ퟣ쟲뫍냍컷ퟣ쟲뗄믘맩뇭쪾쏷좷
랴뛔ꆣ싞쓉뛻뛠뇭쪾ꎺꆰ본폚쒿잰냍컷
뗄틟쟩ꎬ컒랴뛔샯풼훝ퟣ쟲뫍냍컷ퟣ
쟲뗄믘맩ꎬ냍컷헽퓚킧럂얷훞뗄튻킩
맺볒ꎬ떫늢쎻폐붫탂맚늡뚾듳쇷탐뾼
싇퓚쓚ꆣ떱룐좾늡뚾뗄죋쫽쿂붵뫳ꎬ컒
쏇뗄돇쫐뫍짧쟸뒦폚좫쏦낲좫쪱ꎬ헢
샯ꎨ얷훞ꎩ뗄ퟣ쟲닅쓜훘웴ꆣꆱ
ꆰ쯹틔컒죏캪냍컷쒿잰죔뒦폚틟

쟩룟럥웚ꎬ헢룶쪱뫲쿫죃ퟣ쟲믘맩뻍
쫇룶듭컳ꆣꆱ췢탇죋횸돶ꆣ
냍컷ퟣ킭틑뺭폫뻣샖늿ꆢ룷훝ퟣ

킭틔벰릫릲컀짺늿쏅뻙탐쇋뛠듎믡
틩ꎬ떫죔뛔믖뢴뇈주뿉쓜듸살뗄릫릲
컀짺틾뮼듦퓚떣탄ꆣ냍컷컀짺늿뎤첩
쾣퓧킩쪱뫲춸슶ꎬ냍컷ퟣ킭쾣췻틔뇕
쏅뇈주뗄랽쪽ꎬ뺡뿬믖뢴주쫂낲업ꎬ컀
짺늿쏅헽퓚뷸탐뿉탐탔퇐뺿ꆣ냍컷뺭
볃늿쿠맘죋쪿퓲뇭쪾ꎬꆰ뇕쏅뇈주ꆱ쫇
뿉탐뗄ꎬ쟲주폐췻퓚뷼웚믖뢴ꆣ

춣주룸탭뛠뻣샖늿듸살쇋뻞듳
뗄뺭볃톹솦ꎬ틲듋뺡뿬믖뢴뇈주럻뫏
뻣샖늿뗄샻틦ꆣ튻킩뒫좾늡톧볒죏
캪ꎬ쒿잰첸싛믖뢴쟲주죔쫴맽퓧ꆣ쪥
놣싞솪냮듳톧뷌쫚쓎쏗뇭쪾ꎺꆰ쒿잰
뮹늻뫃쮵틟쟩쫇럱틑뺭듯떽럥횵ꎬ퓚
헢룶쪱뫲뻶뚨믖뢴쟲주쫇늻뢺퓰죎
뗄뻙뚯ꆣꆱ

皇马巴西帮
最近备受煎熬

맺볊ퟣ솪볆뮮퓚놾퓂25죕릫늼
2023얮ퟣ쫀뷧놭뗄ퟮ훕훷냬맺ꎬ떫뻍
퓚죕잰ꎬ냍컷ퟣ킭탻늼럅웺짪냬룃주
쫂ꎬ뛸죕놾튲퓚22죕탻늼럅웺짪냬ꆣ
쒿잰짪냬맺횻쪣쿂솪뫏짪냬뗄냄듳샻
퇇뫍탂컷삼ꎬ틔벰떥뛀짪냬뗄룧싗뇈
퇇ꆣ

좥쓪9퓂ꎬ맺볊ퟣ솪좷죏낢룹춢ꆢ냄
듳샻퇇ꆢ냍컷ꆢ룧싗뇈퇇ꆢ죕놾ꆢ몫맺ꆢ탂
컷삼뫍쓏럇냋룶맺볒폐틢짪냬2023얮
ퟣ쫀뷧놭ꆣ뷱쓪2퓂ꎬ맺볊ퟣ솪췪돉뾼
달ꎬ늢좷뚨죕놾ꆢ룧싗뇈퇇ꆢ냍컷ꆢ냄듳
샻퇇ꆢ탂컷삼죫캧짪냬맺탲쇐ꎬ웤훐냄

듳샻퇇뫍탂컷삼쫇솪뫏짪냬ꆣ
맺볊ퟣ솪볆뮮퓚뷱쓪돵뻙탐뗄맺

볊ퟣ솪샭쫂믡믡틩짏탻늼ퟮ훕뻙냬
맺ꎬ떫틟쟩떼훂믡틩퇓웚훁6퓂25죕
뷸탐ꎬ룃뻶뚨튲붫퓚헢듎믡틩짏릫늼ꆣ
떫뻍퓚뻠샫믡틩헙뾪뮹폐냫룶퓂쪱ꎬ
냍컷ퟣ킭탻늼럅웺짪냬ꆣ

냍컷ퟣ킭퓚맙랽짹쏷훐뇭쪾ꎬ돐
냬헢퇹뗄주쫂탨튪돐떣뻞듳뗄퓰죎ꎬ
튻쾵쇐틲쯘떼훂럅웺짪냬뻶뚨뗄떮
짺ꎬꆰ뺭맽뛔냍컷뗝붻뗄짪냬컄볾뷸탐
럖컶ꎬ뛔폚닎폫헢쿮주쫂뗄뗚죽랽ꆢ릫
훚뫍룶죋ꎬ맺볊ퟣ솪죏캪냍컷헾뢮늢

쎻폐쳡릩쿠펦뗄낲좫놣횤ꆣꆱ
쎽쳥횸돶ꎬ쫜탂맚럎퇗틟쟩펰쿬ꎬ

냍컷ퟣ킭컞램쿲맺볊ퟣ솪쳡릩뇘튪뗄
닆헾놣헏ꎬ늢뇭쪾뛸횧돖룧싗뇈퇇ꆣ
뛸죕놾튲퓚6퓂22죕탻늼럅웺짪냬ꆣ
쒿잰ꎬ짪냬맺횻쪣쿂룧싗뇈퇇틔벰냄
듳샻퇇-탂컷삼ꎨ솪뫏짪냬ꎩꆣ퓚25죕뗄
맺볊ퟣ솪샭쫂믡뗄쿟짏믡틩짏ꎬ룷짪
냬맺뗄춶뇪쳡붻룸맺볊ퟣ솪샭쫂믡짳
틩ꎬ좻뫳뷸탐릫뾪춶욱ꆣ2023얮ퟣ쫀
뷧놭쫇맺볊ퟣ솪춬틢쫀뷧놭삩뻼뫳뗄
뗚튻뷬주쫂ꎬ닎주뛓붫듓틔췹뗄24횧
퓶볓훁36횧ꆣ

巴西放弃申办2023年女足世界杯

냍컷퓚뷱쓪2퓂뗗놨룦쫗샽좷헯
늡샽ꎬ췭폚탭뛠맺볒뫍뗘쟸ꎬ떫쯦뫳틟
쟩톸쯙랢햹ꆣ평폚볬닢쓜솦늻ퟣꎬ냍컷
튽톧볒웕뇩죏캪쪵볊룐좾늡샽쫽ퟖ
튪뇈틑횪쫽ퟖ룼룟ꆣ

샯풼죈쓚슬솪냮듳톧늡뚾톧볒낢
쏗뛻뾨·쯾얬샯죏캪ꎬ틟쟩랢햹죧듋톸
쯙뗄풭틲쫗쿈쫇좱랦쟥컺뗄헾닟ꎬ룷
벶헾뢮뗄헾닟뺭뎣쿠ꎬ죃쏱훚컞쯹
쫊듓ꆣ웤듎쫇냍컷릫릲튽쇆쳥쾵뛠쓪
살좱랦춶ꎬ짨놸돂뻉ꎬ튽컱죋풱퇏훘

늻ퟣꆣ냍컷컀짺늿뗄쫽뻝쿔쪾ꎬ냍컷
70%뗄죋쎻폐튽쇆놣쿕ꎬ컞램좥쳵볾
쿠뛔뷏뫃뗄쮽솢튽풺뻍튽ꎬ횻쓜틀뾿
릫릲튽쇆쾵춳ꆣ
듋췢ꎬ짧믡룴샫헾닟쎻뗃떽퇏룱

횴탐ꎬ튲퓬돉킧맻듳듲헛뿛ꆣ냍컷뛠룶
훝퓚랢늼뷻ퟣ쇮뫳볠닢쏱훚뗄뻓볒룴
샫쟩뿶쪱랢쿖ꎬ뻓볒싊욽뻹횻폐50%
ퟳ폒ꎬ뛸볒쏇죏캪뻓볒싊탨튪듯떽
70%ퟳ폒닅쯣폐킧룴샫ꆣ
뛸냍컷ퟷ캪ퟣ쟲췵맺ꎬퟣ쟲퓋뚯

퓚쏱훚훐뗄쫜뮶펭돌뛈늻퇔뛸폷ꎬ떫
쫇평폚탂맚럎퇗틟쟩뗄펰쿬ꎬ쒿잰냍
컷맺쓚뗄쯹폐ퟣ쟲솪주뚼퓢폶쇋춣
냚ꆣ뛔듋ꎬ냍컷ퟜ춳늩쯷쓉싞퓧퓚5퓂
럝뻍뇭듯쇋ퟔ벺뛔폚훘웴ퟣ쟲솪주뗄
쿫램ꎬ쯻짵훁죏캪ퟣ쟲퓋뚯풱뗄짭쳥
쯘훊웕뇩뷏뫃ꎬ틲듋벴쪹폐쟲풱룐좾
늡뚾ꎬퟮ뫳뗄쯀췶싊튲늻믡뫜룟ꆣ
ꆰ쟲풱뚼쫇쓪쟡뗄퓋뚯풱ꎬ죧맻룐

좾쇋탂맚럎퇗ꎬ쯀췶싊튲늻믡뫜룟ꆣꆱ
뷱쓪3퓂ꎬ늩쯷쓉싞튲퓸쮵ꎬ쫜믝폚맽

좥뗄퓋뚯뺭퇩ꎬ죧맻쯻룐좾쇋늡뚾ꎬ튲
횻믡폐쟡캢뗄룐쎰횢ힴꆣ
늩쯷쓉싞뇭쪾ꎬ쯻쿫튪믖뢴ퟣ쟲

뇈주ꎬ쒿뗄쫇복짙쪧튵싊틔벰냩쯦쪧
튵뛸살뗄춴뿠ꆣ늩쯷쓉싞쮵ꎬퟣ쟲톡쫖
뇘탫짺믮ꎬꆰ늿럖뚥볢뗄쟲풱쓜떽뫜
듳닆뢻ꎬ뛸킡탍뗘쟸쟲뛓뗄쟲풱뇘탫
폐킽쮮살퇸볒뫽뿚ꆱꆣ
늻맽룹뻝냍컷램싉맦뚨ꎬퟜ춳컞

좨훘웴뇈주ꎬ룷훝ꆢ쫐헾뢮닅폐좨뻶뚨
뇈주뫎쪱믖뢴ꆣ

坚持呼吁足球重启 总统枉顾球员健康

뷼웚냍컷탂맚럎퇗좷헯죋쫽벤
퓶ꎬ뾼싇떽통솷낲좫뗈컊쳢ꎬ냍컷냂캯
믡뷼죕헙뾪뷴벱믡틩ꎬ뻶뚨듓뷱쓪7퓂
훁12퓂슽탸붫풼200쏻퓋뚯풱럖엺쯍
췹얷훞뷸탐통솷ꎬ틔룼뫃뗘놸햽쏷쓪
뗄뚫뺩냂퓋믡ꆣ

헢쿮볆뮮쫇냍컷냂캯믡퓚놾맺쪵
쪩좫쏦짧붻룴샫헾닟솽룶퓂뫳쳡붻뗄
ꆰ횧돖냂쇖욥뿋쳥쾵뷴벱볆뮮ꆱ뗄튻늿
럖ꎬ평폚웏쳑퇀쒿잰틟쟩뿘훆뷏뫃ꎬ쟒
폫냍컷폯퇔쿠춨ꎬ튲돉캪냍컷룷쿮쒿
맺볒뛓놸햽뗄쫗톡쒿뗄뗘ꆣ냍컷냂캯
믡훷쾯놣싞·췲뗂샗·쳘킻삭쮵ꎺꆰ냍컷

냂캯믡쏷냗떱잰뗄쳘쫢쪱뿌ꎬ좫짧믡
룷룶늿쏅뚼쫜떽쇋펰쿬ꎬ냼삨쳥폽ꆣ컒
쏇튪놣횤냂퓋쳥쾵붡뾵탔ꎬ룸컒쏇뗄
퓋뚯풱ퟮ뫃뗄통솷쳵볾ꎬퟮ룟뗄낲좫
놣헏ꆣꆱ
헢튻볆뮮붫냼삨뛠룶쿮쒿뗄퓋뚯

풱뫍뷌솷풱ꎬ냍컷냂캯믡붫뢺퓰쯻쏇
뗄믺욱뫍쪳쯞ꆣ뛸뛔폚볌탸쇴퓚냍컷
맺쓚통솷뗄퓋뚯풱ꎬ냍컷냂캯믡뮹폫
샯풼죈쓚슬훝컀짺늿쏅뗄뢺퓰죋튻웰
캪쯻쏇훆뚨쇋튻럝통솷훐탄훰늽뾪럅
뫳뗄통솷컀짺낲좫럀뮤쾸퓲ꆣ

巴西奥运选手或赴欧洲“避难”

巴西人对足球的热情让社交隔离政策没有得到很好地执行

减薪+裁员

巴西足球
何去何从


